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2023年度メンバー
MEMBERS �OF � 2023

（学年順/ In � o rde r � o f � c ou r se )

⼤学院⽣ / G R A DU A T E � S C HOO L � S T U D E N T S
トゥヒン アティクル ラハマン � T u h i n � A t i q u r � R A HM AN

クラスニチ エリオン � E r j o n � K R A S N I Q I
オコノフア ケビン � K e v i n � O K ONO F U A

学部⽣ / UND E R G R A DU A T E S
⼯藤 依沙 � I s a � K U DO

今泉 千優 � C h i h i r o � I M A I Z UM I
� 近藤 真由 �M a y u � K O N DO

☆ �⽊⽥ ヒカル � H i k a r u � K I D A
★ �髙⼝ ひな � H i n a � K O G U CH I
安⽥ 麗⼦ � R e i k o � Y A S U D A
⼤波多 彩菜 � A y a n a � O H A T
志⽅ �健⼈ � K e n t o � S H I K A T A

梶原 �みなも � M i n am o � K A J I W A R A
神⼾ 愛⼼ � A i m i � K A N B E

⾕川 純菜 � J u n n a � T A N I G AW A
スリタ ジョアナ J o h a n n a � Z U R I T A
⼟橋 彩⾹ A y a k a � T S U C H I H A S H I

ゴンザレス �クルス �アナイ � A n a h i � G o n z a l e z � C r u z
本間 �遼平 � R y o h e i � H O NM A

福光 �希望 � N o z om u � F U K UM I T S U

☆＝リーダー / L e a d e r � ★＝サブリーダー / D u p t y � l e a d e r



グローバルサポーターズのコンセプト
CONCEPT �OF �GLOBAL � SUPPORTERS

◎ 世界で進む「グローバル化」に対応し、⽣き抜く⼒を⾝に着け、
学⽣の⼒で、学⽣単位で「佐賀⼤学のグローバル化」を促進する。

Adapt��globalization���advancing�in�the�world,�acquire�the�ability�to�survive�
this�world�and�promote��Globalization�of�Saga�University��by�the�power�of�students.

◎ 佐賀⼤学のグローバル化のシンボルとなるような活動を⾏う。
Conduct�activities�that��symbolize�the�globalization�of�Saga�University.

グローバルサポーターズの活動意義�
S IGN IF ICANCE �OF �GLOBAL � SUPPORTERS � � ACT IV I T I ES

グローバルサポーターズは⽇本⼈学⽣と外国⼈留学⽣の架け橋となり、
佐賀⼤学の国際交流を活発にするため、個々の知識や能⼒を活動に活かし、

またそれらの能⼒を向上するために活動を⾏う。
Global�Supporters�become�a�bridge�between�Japanese�students�and�international�students�

and�to�promote�international�exchange�at�Saga�University,�
they�utilize�their�individual�knowledge�and�abilities�in�their�activities.�

Global�Supporters�will�also�work�to�improve�their�abilities.



開催⽉
MONTH

イベント
EVENT

備考
NOTE

⽇本⼈参加者
Japanese
Students

留学⽣参加者
International
Students

合計
Total

5/25 スリッパリーロック⼤学学⽣との交流会/Exchange�with�Slippery
Rock�University�Students - - -

6/1 ウェルカムパーティー2023春/Welcome�Party�2023�Spring 25 52 77

7/11 インターナショナルウィーク①/International�Week�Day�1
Cuisine�Carnival 留学⽣の出⾝国の⾷を通して⽂化を学ぶイベント 22 20 44

7/12 インターナショナルウィーク②/International�Week�Day�2
Let�s�make�pinata�from�Latin�Ameria ラテンアメリカの⽂化を体験するイベント 9 6 15

7/13 インターナショナルウィーク③/International�Week�Day�3
Movie�Night ⽇本映画を通して⽇本⽂化について学ぶイベント 16 12 28

8/8 フェアウェルパーティー2023夏/Farewell�Party�2023�Summer 2 38 40

8/10 オープンキャンパス/Open�Campus
国際交流体験ブース/交換留学相談ブースを出展
�International�Exchange�Booth��&���Study�Abroad
Counseling�Booth��for�high�school�students

23 10 33

10/4 ウェルカムパーティー2023�秋/Welcome�Party�2023�Autumn� 26 83 109

10/20 ウェルカムツアー佐賀あるき/Welcome�Tour�Saga�Aruki 新⼊⽣といっしょに佐賀⼤学周辺を歩き紹介するツアー 0 6 6

10/27 ハロウィンパーティー/Halloween�Party 8 33 41

11/30 カラオケナイト/Karaoke�Night 5 15 20

12/8 佐賀⼤学ウォークラリー/Saga�University�Walk-rally 5 10 15

1/12 カルチュラルフェスティバル/Cultural�Festival 30 70 100

2/16 フェアウェルパーティー2024春/Farewell�Party�2024�Spring 11 30 41

ランチタイムラウンジ/Lunch�Time�Lounge

Date Activity Number�of�Participants�(Total)

7/12 English,�Japanese,�Spanish,�Study�abroad 4

7/19 English,�Japanese,�Spanish,�Study�abroad 4

7/26 English,�Japanese,�Spanish,�Study�abroad 4

10/11 English,�Japanese,�Spanish,� 4

10/18 English,�Japanese,�Spanish,� 6

10/25 English,�Japanese,�Spanish,� 3

11/1 English,�Japanese,�Study�abroad 3

11/8 Free�Topics 4

11/15 English,�Japanese 4

11/22 Free�topics 4

11/29 English,�Chinese,�Study�abroad 5

12/6 English,�Japanese 3

12/13 English,�Japanese 3

12/20 Free�Topics 0

2 0 2 3年の主な活動
A c t i v i t y  H i s t o r y  o f  2 0 2 3



2023年活動の様⼦
Photo s � o f � 2 023 � Even t s





Name トゥヒン アティクル ラハマン�Tuhin�Atiqur�RAHMAN

Faculty Science�and�Engineering Year D1

Period�of�Your
��Activity�as�GS 2021�yy���04���mm�~�present

Tasks�and�events�you�were
in�charge�of�this�year Halloween�Party,�Cultural�Festival,�Food�event

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

This� year,� I� have� been� personally� occupied� with� my� laboratory� work� and� other� responsibilities.
Despite�this,�I�participated�in�a�food�event,�a�Halloween�event,�and�a�cultural�festival.�I�endeavored�to
contribute�to�the�success�of�these�events,�aiming�to�enhance�their�quality�beyond�that�of�the�previous
year.�I�found�enjoyment�and�fulfillment�in�my�involvement�with�these�events.

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

I�have�acquired�practical�knowledge�in�leadership,�management,�teamwork,�and�various�other�areas.
Through� these� experiences,� I� have� gained� insight� into� the� diverse� cultures,� thoughts,� and� ideas� of
people�from�different�backgrounds.�I�am�confident�that�the�experience�garnered�from�participating�in
GS�activities�will�prove�to�be�beneficial�in�my�future�professional�endeavors.

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

As�an�individual:�This�year,�due�to�my�demanding�schedule,�I�was�unable�to�dedicate�my�full�potential
to�GS�activities,�for�which�I�sincerely�apologize.�Nonetheless,�I�endeavored�to�contribute�to�the�best�of
my�ability�whenever�possible.
As� a� group:� This� year,� we� have� shown� greater�maturity� than� in� any� previous� year,� enabling� us� to
manage�numerous�meetings�and�decisions�independently,�leading�to�successful�outcomes.�However,
we�recognize�that�there�were�minor�mistakes�made,�which�we�aim�to�rectify�and�improve�upon�for�the
upcoming�year�s�activities.



Name エルヨン クラスニチ Erjon�Krasniqi

Faculty Science�and�Engineering Year D1

Period�of�Your
��Activity�as�GS 2021�yy������4mm�~�present

Tasks�and�events�you�were
in�charge�of�this�year Lunchtime�Lounge(English),�Karaoke�night,�Pinata�event�etc.

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

This�year�was�little�different�from�previous�years�as�GS,�because�of�the�separations�in�groups
since� the� beginning� of� the� year� it�made� it� possible� to� have� a� better� team�work�within� the
group�for�each�event.

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

This�year�even�though�due�to�my�personal�obligations�I�wasn�t�able�to�be�too�committed�to�GS
activities�I�feel�that�I�could�achieve�some�of�the�goals�that�I�made�for�myself

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

As�an�individual�I�think�I�should�be�more�active�not�only�in�the�meeting�and�during�events�but
also�beforehand



Name ケビン オコノフア Kevin�Okonofua

Faculty Science�and�Engineering Year M1

Period�of�Your
��Activity�as�GS 2023�yy������mm�~�present

Tasks�and�events�you�were
in�charge�of�this�year Halloween�Night,�Movie�Night,�Cultural�Festival

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

This�year�s�events�were� filled�with� lots�of� fun�and�educative�programs�which�give�student�the�opportunity� to� learn�and
collaborate�with�each�other� especially� amongst� the� international� students�and�Japanese� students.� � There�were� lots�of
activities�which�was�amazing�these�includes�by�not�limited�to�the�Halloween�Night�event�was�a�vibrant�celebration�that
beautifully� showcased� the� diverse� cultures� of� students� through� creative� costumes� and� storytelling,� fostering� new
friendships�in�a�spirited�environment.�Cultural�Night�illuminated�the�evening�with�students�sharing�their�heritage�through
dance,�music,�educating,�and�bringing�everyone�closer�in�appreciation�of�global�diversity.�Movie�Night�offered�a�cozy�and
enjoyable�gathering,�the�Karaoke�night�was�super�enjoyable�.�Lastly,�Lounge�Time�Events�provided�a�relaxed�setting�for
students�to�exchange�languages�and�ideas,�breaking�down�barriers�and�building�confidence�in�a�community�that�grows
stronger�with�each�session.�These�activities�collectively�offer�students�a�platform�to�comfortably�talk,�consult,�exchange
languages,�and�motivate�each�other�to�explore�different�cultures,�study�new�languages,�and�forge�lasting�friendships.

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

Personally�speaking,�I�been�able�to�develop�skills�on�how�to�understand�and�improve�collaborations�amongst
student�especially�when�difference�in�culture�and�understanding�might�seem�to�pose�a�barrier�hence,�by�virtue
of� the� awesome� global� supporters� activities,� I� contributed� alongside� the� intelligent� team� of� members� to
achieve�the�successful�completion�and�execution�of�various�events�such�as�movie�night,�Halloween�night�etc
and�also�learn�from�other�events�organized�by�other�members.

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

As�individual�and�as�a�group,�I�think�we�should�do�more�to�strategically�publicized�the�awesome�activities�by
global�supporters�and�push�through�the�limits�of�getting�not�just�only�international�students�but�also�Japanese
students� to� socialized� and,� we� should� collaborate� amongst� each� other� via� active� participation� and
collaboration�amongst�other�group,�and�clubs.



⽒名 ⼯藤 依沙� Isa�KUDO

学部学科 芸術地域デザイン学部芸術地域デザイン学科 学年 4

活動期間 2021年5⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント キャンパスツアー、ピアサポート、ランチタイムイベント、ムービーイベント

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度は、留学⽣を案内するキャンパスツアー、⼦供達に英語の楽しさを体験してもらうピアサポート、
留学を考えている学⽣と話すランチタイムイベント、映画を楽しむムービーイベントに参加した。特に記
憶に残っているのは、ピアサポートとムービーイベントだ。ピアサポートでは、英語を使ったゲームを通
して楽しみながら、学ぶことができた。ムービーイベントでは、メンバーと協⼒し合いながら参加者が楽
しめるような⼯夫を考え、実⾏することができた。準備の中でアイデアが衝突したり、⾃分の考えをうま
く伝えることが難しい場⾯もあったが、しっかりと話し合うことでイベントの成功に繋げられたと思う。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動で達成できたことは、英語でイベントに関する細かなニュアンスを伝えられたことだ。イベントの時に
使⽤するクイズの内容や難易度の程度など、⼀⾔では伝えられないことを試⾏錯誤しながら伝えることができた。こ
の経験は、⾃分の⾃信につながった。成⻑できたことは、粘り強く話せるようになったことだ。イベント準備の際
に、⾃分のアイデアを⼀度で理解してもらえなかったが、何度も説明したことで最終的には⾃分が⾔いたいことをわ
かってもらえた。この経験から、英語で伝えるための⼯夫を学ぶことができ、成⻑できたと思う。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

改善点は、ファシリテーターの能⼒が⾜りないところだと考える。イベントの中で、場を盛り上げたりスムーズに進
⾏したりする技術が⾜りないところをもっと改善していければ、より参加者の楽しめるイベントを作れるのではない
かと思った。



⽒名 今泉 千優�Chihiro�IMAIZUMI

学部学科 経済学部経営学科 学年 4年

活動期間 2022年5⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント ランチタイムラウンジ・ピニャータづくり

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度は前期には就職活動があり、後期には留学があったことであまり活動には参加できませんでした。前期でおこ
なったランチタイムラウンジでは、参加者同⼠に⾃由に会話をしてもらうことをイメージし、場作りをしていました
が思うように会話が弾まなかったり、⼈数を集めることができなかったり、志半ばで終えてしまったことを後悔して
います。テーマの選定や運営の⽴ち回り⽅に課題がありました。ピニャータ作りでは、参加者に思い思いのピニャー
タを作成してもらうことがで運営していた私たち⾃⾝もとても楽しめました。ある程度運営サイドで形を作った上
で、参加者に余⽩の部分で⾃由に楽しんでもらう⽅法をとったことが要因の⼀つだったように思います。
後期には、留学先からの情報をインスタで発信しました。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度は初めての取り組みも多々あり、Gサポの活動としての幅がかなり広がったように感じます。外国⼈メンバーのより積極
的な参加により、新たな発⾒も多くありました。コロナ禍を脱したことでより積極的に留学⽣を誘致できるようになり、イベン
トの幅も今後多岐に渡っていく中での⾜がかりとなった1年であったように思います。私個⼈としては、「留学⽣」という経験
を通して参加者の⽴場となったことで、どのようなイベントに参加したいと思うか、どのようなサポートが必要かという視点で
Gサポの活動を振り返ることができました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的にはあまり活動に参加できなかった中でも、もう少し運営⽅法に⼯夫を凝らすことができたように思います。特にランチ
タイムラウンジにて、より詳細な内容を詰めたり毎回の開催にテーマを持たせタイルするなど⾏えたなと思います。
交換留学⽣も多い中で、彼らのニーズを本当に把握できているかが全体としての課題のように感じました。例えば、私が留学し
ていた⼤学には留学⽣向けのネットワークがあり、留学⽣と主催者側とのチャットグループがあり、そこでかなり積極的なイベ
ントの勧誘や情報交換がなされていました。彼らがどのようなものを求めているかを再確認する場があってもいいのかなと感じ
ました。



⽒名 近藤 真由�Mayu�KONDO

学部学科 経済学部経済学科 学年 4年

活動期間 2022年6⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

前半は就職活動もあったため、積極的に活動することができなかったが、担当したイベントやCultural�Festivalを成
功させることができてとても良かった。グループにわかれてイベントを担当したため、役割分担や話し合いが難航し
た部分もあったが、リーダーを中⼼に⾊々な意⾒を出し合いながら進めることができた。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

Cultural�Festivalで広報チームのリーダーを担当し、チームで仕事をうまく分担することが少し難しかったがそれぞれできるこ
とを担当して仕事を進めることができた。またイベントの際、去年の活動時より多くの参加者に⾃分から積極的に話しかけるこ
とができた。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

早めに⾒通しをたてて仕事を進めていくことが必要だと感じた。また、チーム内で連絡を取り合い常に情報共有していくことが
あまりできなかった。



⽒名 ⽊⽥ ヒカル�Hikaru�KIDA（リーダー）

学部学科 経済学部経営学科 学年 3年

活動期間 2021.4~現在

今年度担当した業務・イベント SRU学⽣とのイベント、ウェルカムパーティー、フェアウェルパーティー、佐賀紹
介ウェルカムツアー、ピニャータイベント、カルチュラルフェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

新型コロナウイルスの影響も少なくなってこれまでより制限の少ないイベント企画ができてとても良かった。グループ内の留学
⽣の⼈数も増えて定例会やイベント内容がより充実した１年だったように感じる。GSとしてこれまでのイベントだけでなく他の
⼤学や関係者さんとの交流があったり、⾃発的にリーダーシップ研修に参加したりと新しいことに挑戦できたことが良かった。
リーダー２年⽬として活動して来たが、このような研修に参加したことで昨年より⾃分に⾃信をもって仕事ができたと思う。初
めて⼤学外に出ておこなった佐賀紹介ツアー（写真上部中央）ではみんなで歩いてご飯を⾷べてサッカーをしてととても楽しく
交流できた。今年は新しい形で⾏われたカルチュラルフェスティバル（写真右下）では準備がたくさんで⼤変なことも多かった
が達成感が⼀番⼤きくとてもいい思い出となったので良かった。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

私が今年度⼤きな達成感を得られたイベントはカルチュラルフェスティバルである。イベント準備が⼤変だった分、終了したと
きの達成感は⼤きかった。これまではイベント運営のスキルが向上したと感じることが多かったが、今年度はイベント準備の段
階でいろんな経験ができたと思う。チームズを使った準備やグループごとに役割を分担した準備など⾃分なりに試⾏錯誤しなが
ら準備を進めた経験は今後も役に⽴つと思っている。そして留学⽣ともたくさん仲良くなって遊びに⾏ったりご飯に⾏ったりで
きたことから⾃分のコミュニケーション能⼒も上がったように感じる。彼らと交流することでより海外への憧れも強くなり、留
学の実現も達成できたことの⼀つである。今年度の成⻑を活かして来年度はもっとイベント企画を⾏ったり留学経験者となる⾝
として留学相談サポートなども積極的に⾏っていきたい。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

今年は活動３年⽬だったが、昨年度までとは全く雰囲気のことなる１年だった。
メンバーが増えたことや頼りにしていた先輩⽅がいなかったこともありなかなかチームとして活動することが難しく、メンバー
の中でやる気に差があったように思われる。これが⼤きなグループとしての反省点だと思う。今後は本当にやる気がある⼈であ
ったり積極的に責任をもって活動できる⼈がメンバーとして残るべきだと思う。個⼈としては、なかなかイベント企画ができな
かった。来年度はもっと留学⽣に交流の場を提供したいし、私⾃⾝も留学⽣と仲良くなりたい。そのためには⾃分からもっと⾏
動しなければいけないのでイベント企画を積極的に⾏いたい。



⽒名 髙⼝ ひな�Hina�KOGUCHI

学部学科 経済学部経済学科 学年 ３年

活動期間 2021年4⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント
留学⽣お迎え、留学フェア、Language�Lounge、フェアウェルパーティー、

Cuisine�Event、オープンキャンパス、国⽴東華説明会、トビタテの⽅たちとの交流
会、ハロウィンイベント、ウォークラリー、カルチュラルフェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度の思い出は、カルチュラルフェスティバルです。個⼈的な話ですが、台湾に⾏っていた時に私の担当をしてく
れたチューターさんが佐賀⼤学に交換留学に来ていて、その⼦のパフォーマンスを⾒れたことがなんだかとても嬉し
くて、感慨深かったです。また今回は、⾳響とスライドを担当していて、新しい環境で機材を扱うことが難しかった
ですが、⼤きなトラブルもなくスムーズに進めることができたので良かったなと思いました。準備期間が⻑くなる
分、達成感も⼤きいイベントだなと感じました。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動で成⻑できたことは、司会や⼈前に⽴つ機会が昨年より増えてスクリプトをあまり⾒ずに話せるようになったこと
だと思います。また、前々から準備するスケジュール管理能⼒も鍛えられますし、資料の作成能⼒や⾒やすいようなppt作りも
スキル向上に繋がるなと思いました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的には、グループになったことによってみんなが参加できるような仕組みになりましたが、グループリーダーに頼り切って
しまうことがあったので、負担が偏らないように役割を細かく分担する必要があったと思いました。
全体的には、グループ同⼠のうまく連携が取れていなかったりイベントの担当でない時には、イベントに参加するなど、あまり
積極的な姿勢がなかったように思ったので、グループ間のコミュニケーションを取る必要があると思いました。



⽒名 安⽥ 麗⼦�Reiko�YASUDA

学部学科 芸術地域デザイン学部芸術地域デザイン学科 学年 3年

活動期間 2021年6⽉〜現在

今年度担当した業務・イベントウェルカムパーティー、フェアウェルパーティー、ムービーナイト、ハロウィンナ
イト、カルチュラルフェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

ウェルカムパーティーでお迎えした留学⽣と、授業やイベントを通じて仲良くなれたのがとても良い思い出です。今
年度は新しい取り組みとしてグループに分かれてイベントを計画、実施しました。不安もありましたが、ムービーナ
イトもハロウィンナイトもたくさんの学⽣に楽しんでもらえたようで嬉しかったです。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

新メンバーとして留学⽣がたくさん⼊ってくれて、コミュニケーションをとってくれたので⾃分の英会話スキルが少しは上達し
たのかなと思います。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

上記で書いたとはいえ、まだまだコミュニケーションスキルが⾜りないと感じました。グループで分かれて話し合いをしている
時も、⽇本⼈メンバーと留学⽣メンバーの間で完璧な理解を図れていないだろうなと思う場⾯があったのが反省点です。



⽒名 ⼤波多 彩菜�Ayana�OHATA

学部学科 農学部⽣物資源科学科 学年 3年

活動期間 2022年5⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント Cuisine�carnival�,�ウォークラリーイベント

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度はチームリーダーとしてイベントを企画、実施してきました。
前期に⾏った「Cuisine�carnival」では、多くの留学⽣に協⼒をしてもらい、反省点はありつつも参加者が楽しんで
くれるイベントになり、達成感がありました。
リーダーとしてチームをどうやってまとめていくかという課題に葛藤しましたが、周りの⽅々に⽀えられてやり遂げ
ることができたと思います。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

昨年度はリーダーや先輩⽅に引っ張ってもらい、参加できるイベントに参加していくという形でしたが、今年度から体制が代わ
り、Bチームのリーダーとして活動してきました。
初めてリーダーとして活動していく中で、⼈に役割を振る難しさやメンバー内のモチベーションの差の課題を感じ、新しい発⾒
がありました。今回リーダーに⽴候補したことで、⾃分⾃⾝の成⻑にも繋がったと思います。
また、イベントでもたくさん悩んだ中で達成できたときはとても嬉しく、達成感を感じました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

初めてリーダーとしてチームをまとめましたが、最初は⼈に頼ることができず、全て⾃分でやろうとしてキャパオーバになって
しまっていました。
リーダーとしてどうあるべきかがわからず、メンバーに迷惑をかけたと思います。
役割分担を意識し始めてからは、うまくまとまっていったと思います。
全体の反省点としては、モチベーションの違いです。
Gサポとはどういう団体なのか、どういう⽬的で活動しているのかを再確認する機会があれば良いと思います。



⽒名 志⽅�健⼈�Kento�SHIKATA

学部学科 経済学部経営学科 学年 1年

活動期間 2023年４⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント ハロウィンイベント、カラオケイベント、カルチュラル・フェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度の活動を振り返って、何よりもうれしかったことは⾃分が携わったイベントにおいて留学⽣の笑顔を⾒ること
ができたことです。留学⽣がイベントを楽しんでいる様⼦を⾒ると、⼤きな充実感を感じました。また、イベントや
⽇々の業務を⾏っていると、外国⼈と⽇本⼈の垣根をこえた交流を⾏う楽しさを徐々に実感することができました。
留学⽣が⽇本に来てよかっと感じる活動をサポーターズ全体で、実⾏することができたと感じ、⾮常に有意義な経験
になりました。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動では、主にイベントへ参加することで、海外の異⽂化を知ることができました。また、イベントを通して、様々な
国々の⼈と交流することで、英語を話す抵抗がなくなりました。このように異⽂化交流を実施することで、⾃ら海外のことを知
ろうとする意欲的な姿勢を⾝に着けることができたのではないと感じます。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

今年度の活動では、個⼈的な⾯ではイベント企画の⾯でうまく携わることができなかったと感じます。⾃分からアイディアを出
す場⾯が少なく、課題が多く⾒つかりました。Gサポ全体ではイベント中の臨機応変にトラブルに対応することが重要になって
くると感じました。また、イベントにもっと⽇本⼈の学⽣を呼ぶ具体的な⽅法を考えていく必要があると感じました。



⽒名 梶原�みなも�Minamo�KAJIWARA

学部学科 農学部⽣物資源環境学科 学年 3年

活動期間 2023年6⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント Movie�night,�Farewell�party,�Halloween�event,�Cultural�Festival

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

本年度が私にとって初めての活動でしたが、イベントの企画や留学⽣との交流を通じて多くの経験をさせていただき
ました。⾃分から企画担当に⽴候補していくスタイルだったので責任感を感じ、最後まで仲間と共にやり抜く⼒をつ
けることができたと思います。また、活動期間中に⾃分が留学していた頃の学⽣さんと再会し、グループワークをで
きたことはとても感慨深かったです。留学⽣であった時の⾃分が、佐賀⼤学に来てくれた留学⽣をサポートする役割
になり、当時の⾃分を⾒ているようで親近感がわきました。グローバルサポーターズの活動を通して、普段の⼤学⽣
活では出会えないような機会や⼈、経験に巡り合うことができました。ありがとうございました。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動を通して、当初の⽬標であった留学⽣と⽇本⼈学⽣が国際交流ができる環境を作ることを達成することができまし
た。イベント企画の際には、担当メンバーと話し合いを重ね、留学⽣と⽇本⼈学⽣の会話が弾むような企画にするように⼼がけ
ていました。企画したイベントで、交流を楽しんでくれている学⽣たちの様⼦を⾒るとやりがいを感じ、次のイベント開催への
モチベーションが上がりました。また、Halloween�Event�とCultural�Festivalでは、初めてのMCに挑戦しました。英語を⽇本
語に通訳したり、英語で参加者にアナウンスする経験は学⽣⽣活で得られないものであった為、とても貴重な機会でした。この
ような機会のおかげで、⾃分の中では積極的に⾏動することができるようになったと実感しています。特に、グローバルサポー
ターズの他メンバーは様々な学⽣さんとコミュニケーションを取る能⼒に⻑けている⼈ばかりだったので、ともに活動していく
上でそこから学ぶことも多かったです。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的には、私の研究室がある曜⽇が定例会の⽇と被っていたので、情報交換がうまくできなかったところを後悔しています。
⾃分がその場にいなくとも、あとから周りに聞いたりグループで意⾒を共有する等、⽳埋めする努⼒をもう少しできたら良かっ
たと思いました。それと、⾃分から企画を⽴案できなかったことです。当初やりたいと思っていた企画がありましたが、思った
よりも取り組む時間がなく実現しないままに終わってしまいました。留学経験者として、留学⽣の⽬線で楽しめるような企画を
もっと増やすべきであったと改めて後悔しています。Gサポ全体としては、活動を通してグローバルサポーターズの認知度がま
だ低いと感じました。イベントを開催しても、ほとんどが留学⽣で⽇本⼈学⽣との⽐率が合っていない印象を受けることがあり
ました。せっかくこのような国際的な活動をしている団体があるので、その機会をうまく使ってもらえるようにGサポを宣伝し
続けるべきである思いました。そのため、これからはGサポメンバー⾃⾝が、周りの学⽣にグローバルサポーターズの存在を発
信していけるようにすることが必要であると思います。



⽒名 神⼾ 愛⼼�Aimi�KAMBE

学部学科 芸術地域デザイン学部芸術地域デザイン学科 学年 2

活動期間 2022年4⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント カルチュラルフェスティバル、SUSAP相談会、ピニャータ、カラオケ等

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

コロナ明け初年度となり、新しいメンバーがたくさん⼊ってくれたことで、今までになかった新しいイベントを⽣み
出すことができました。
私のグループでは、以前から開催したいと話題に上がっていたカラオケナイトを⾏うことができました。初めて試み
でしたが、参加者も多くリラックスした中で歌を介して盛り上がりをみせました。また、ラテンアメリカの伝統の遊
びであるピニャータを作るイベントでは、メンバーの⽂化を広める機会になったと思います。昨年度⽐べ、⼀つ⼀つ
のイベントの活気がさらに増したと感じました。より多様な活動を展開できた年であったと思います。今後も佐賀⼤
学の国際化に寄与できるような楽しい国際交流イベントを作っていきたいと思います。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

昨年度は、先輩⽅について⾏くことが主であったと思うのですが、今年度はより⾃分で考えて動く機会が多かったです。その中
で、Gサポの活動を俯瞰的に⾒ることができたことが⼤きかったと思います。イベントの案が出てから実際に実施されるまで、
何が必要であり、メンバーがどのように関わっていくかという運営の観点に⽴って活動することができました。
Gサポとしての役割やイベントを運営することへの理解が深まったと思います。今までとは違った活動の⾯⽩さがありました
し、グループで物事を実現していくという経験をもっと積みたいと思いました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

（個⼈的な点）今年度はグループのリーダーを務めさせていただきました。イベントを計画後、作業を分担することがスムーズ
にできていなかったときがあったと感じます。特に、イベント中に急な予定変更があったときに、臨機応変に対応する⼒がまだ
⾜りないため、他の⽅に上⼿に指⽰ができず、私が主に運営をしてしまった場⾯がありました。
（Gサポ全体での点）Gサポは、⼈数はそこまで多くないですが、個性豊かな集団だと思います。佐賀⼤学の国際化やイベント運
営には、様々なスキルが必要です。私は、それぞれのメンバーが⾃⾝の強みをもっと活かして活動して⾏くことが⼤切なのでは
ないかと思います。そのために⾃分の得意なことを⾒つけて磨き、共有していくことができたらいいなと思います。



⽒名 ⾕川 純菜�Junna�TANIGAWA

学部学科 経済学部経済法学科 学年 2

活動期間 2022年４⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント ランチタイムラウンジ・ムービーナイト・ハロウィンイベント・カルチュラルフェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年は昨年よりもコロナでの制限が緩和されイベント時に⾷べ物を提供できるようになったことでムービーナイトで
はポップコーン提供を⾏った。ハロウィンイベントでは各ポイントスポットでクイズを出すなど昨年とは違う企画が
ありより参加者が楽しめたと思う。今年度は初めて美術館でのカルチュラルフェスティバル開催ということで昨年の
カルチュラルナイトのイメージを応⽤し会場づくりを⾏った。初めてブースのリーダーとして活動することでメンバ
ーへの仕事の割り振りや計画通りに進めることの難しさを学んだ。また報告、連絡、相談を逐⼀⾏うことの⼤切さを
感じた。ブースのレイアウトを決めて⾏く中でメンバーも留学⽣とメールやラインを使い交流できたことは良かった
と思う。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動ではカルチュラルフェスティバルのブースリーダーをしたことが⼤きな経験となった。まず担当のメンバーの仕事
を割り振りをしたり期⽇を決めて計画を進めることの⼤変さを感じた。また各々の仕事に責任を持たせることも⼤切だと思っ
た。また、進度を逐⼀報告することが作業がスムーズに進むのに重要だとわかった。この経験を⽣かし次リーダーを務めるとき
は計画通りに進めることができると思う。加えてリーダーではなくともリーダーの負担を減らせるように報告連絡を怠らず責任
を持って仕事を⾏おうと思った。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的には企画運営するイベントが少なくまた積極的に意⾒を出さなかったことが反省点である。今回は各グループに分かれて
活動する形式であったが⾃分のグループ以外の活動があまりわからないなどグループ同⼠の連携が⽋けていた。またグループで
活動するとグループ全員のスケジュールを考慮した後にイベント実施に移るため以前のように担当できる⼈が集まって実施する
形式よりも実⾏のハードルが上がったように感じる。



Name Johanna�Zurita スリタ ジョアナ

Faculty Arts�and�Design Year 2nd�year

Period�of�Your
��Activity�as�GS �2023yy������5mm�~�present

Tasks�and�events�you�were�in
charge�of�this�year

International�week�(Piñata),�Welcome�Party�October�(MC),�Karaoke
night,�Farewell�Party�(MC)

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

This�is�my�first�year�as�a�Global�Supporter,�and�since�my�participation�we�have�made�a�lot�of�international�and
Japanese�throughout�the�year.�I�have�had�fun�not�only�organizing�all�the�different�events�but�also�participating
on� them.�Thanks� to� the�opportunity� to�become�a�Global� Supporter�member,� I�was� able� to�made�wonderful
friends,�with�whom�I�wish�to�continue�sharing�and�ellaborating�events�at�Saga�University.�

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

Participating�GS�activities�I�have�understand�better�how�to�interact�with�Japanese�people.�I�have�also�learned
the�big�responsibility�that�comes�with�making�activities�for�international�students.�Through�GS�activities�I�have
seen�an�unexpected�personal�growth�in�terms�of�my�identity,�something�I�was�struggling�for�the�first�two�years
living� in�Japan.�Participating,�not�only�as�a�host�but�also�as�a�participant,�have�help�me�to�meet�new�people
and�also�share�who�I�really�am�as�a�person�and�as�an�ecuadorian�to�people�from�different�parts�of�the�world.�

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

Individual:�Open�up�to�express�more�my� ideas�and�opnions� in�Japanese.�Because�of� the�Japanese�etiquette,
sometimes�is�difficult�to�express�freely�because�it�can�make�my�others�uncomfortable.�Whoever,�I�think�I�can
find�a�way�to�communicate�them�in�a�polite�way�and�avoid�misunderstandings.
Group:�Its�related�to�the�point�I�want�to�improve�as�an�individual,�but�we�could�improve�our�communication�as
a� team.� I�also� think� that�we�should�be� taking� the� responsaibility�of�being�a�Global�Supporter�member�more
seriously�in�orther�to�connect�more�with�international�students�and�japanese�students.�



⽒名 ⼟橋 彩⾹ Ayaka�TSUCHIHASHI

学部学科 農学部⽣物資源科学科 学年 ２年

活動期間 2023年5⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント Welcome�party,�ピニャータイベント,�カラオケナイト,�Cultural�Festival,
Farewell�party,�Lunchtime�Lounge

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

〇Welcome�party�
私にとって初めてのイベントで、よく記憶に残っています。⼀つのイベントを⾏うためには、⾃分が予想していたよりも多くの時間をかける必
要があることを知ることが出来ました。
〇ピニャータイベント
Aグループとして企画したイベントで、準備と当⽇の最後の司会を担当しました。経費を抑えるためにピニャータの作り⽅を試⾏錯誤したのを
覚えています。準備期間も私にとって良い思い出です。また、英語と⽇本語での司会を初めて担当して、伝える難しさを学びました。
〇カラオケナイト
開催場所や開催⽅法で悩んだイベントでした。本番は予想以上の盛り上がりで、達成感を味わうことが出来ました。個⼈的に、定期的に開催し
たいイベントになりました。
〇farewellparty
前期は反省点が多いです。⾃分の仕事を⼗分にこなすことが出来なかったのを覚えています。後期は前期の失敗を挽回できるように積極的に動
けて良かったです。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

私はこの⼀年を通して、イベントを企画する楽しさと難しさの両⾯を知ることが出来ました。以前までは、ただ楽しく国際交流活動に参加する
だけでしたが、企画を実現させるためには時間や経費、⼈数など、たくさんのことを考える必要があって、このことを知れたことが私にとって
良い経験だったと感じています。また、ランチタイムラウンジを通して、⾃分が中⼼となって企画を考える経験をしたことで、⾃分が以前ま
で、周りのリーダーに迷惑をかけていたことを実感しました。Gサポの活動をしたことで、責任感を以前より持つようになりました。実際にメ
ンバーになってみて、メンバーとして積極的に動くことや、周りと連携を取る難しさを感じました。⼤変なことも多かったですが、この⼀年は
⾃分にとって新鮮な経験ばかりでとても楽しかったです。英語⼒に関しては、以前よりも上達していると思っています。ランチタイムラウンジ
で、学⽣と交流することで、⾃分の英語⼒の向上にも役に⽴ったと考えています。メンバーの皆さんにもたくさん刺激やアドバイスをもらえま
した。本当に尊敬しているし、周りの⼈のおかげで⾃分の考え⽅も変化したと感じています。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈としての反省点は、主に２点あります。１点⽬は、スケジュール管理が上⼿くできていなかった点です。１か⽉前から決まっていた予定を
忘れてしまったり、時間や場所を間違えたり、基本的なことが出来ておらず、周りに迷惑をかけてしまいました。２点⽬は、ランチタイムラウ
ンジについてです。企画を作ったはいいものの、実現できたのは２つほどです。結果的にもっと参加⼈数を増やすという⽬標も達成できず、不
完全燃焼で⼀年を終えたしまったと感じています。また、PRチームと上⼿く情報交換が出来なかったことも反省点です。グループとしての反省
点は、重複してしまいますが、PRチームとランチタイムラウンジチームの連携が取れなかったことだと考えています。来季からは担当者をはっ
きり決めてPRを⾏えば、この点を改善できると思います。



⽒名 ゴンザレス�クルス�アナイ�Anahi�Gonzalez�Cruz

学部学科 地域芸術デザイン学部地域デザイン学科 学年 １

活動期間 2023年６⽉〜現在

今年度担当した業務・イベント
Cuisine�Carnival,�ピニャータを作ろう！,�フェアウェル・パーティー,�交換留学⽣お
迎え,�ウェルカム・ツアー,�カラオケ・ナイト,�カルチュラル・フェスティバル,�ウォー
ク・ラリー,�ランチタイムラウンジ

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

おそらくそれは、この�2�つのイベントが私が最も参加していたイベントだからかもしれないが、今年の活動ハイライトはウェルカム・ツアーと
カルチュラル・フェスティバルだと思う。�ウェルカム・ツアーは、⼤学敷地外での開催を準備した初めてのイベントで、苦労もしたが、思い出
に残る経験になったと感じている。�新留学⽣たちに佐賀のことを紹介するのはとても楽しかったし、彼らがGSメンバーとの距離も縮まったと信
じる。そして、カルチュラル・フェスティバルは例年とはかなり特徴的なイベントになったと思う。�特に、⽇本の学⽣たちに異⽂化との真の交
流への興味をもたらしたり、�留学⽣については⾃分たちの国の美しさを伝えることに尽⼒していたりしたことを誇りに思っている。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

⽇本の留学⽣として、⾔語と⽂化適応の壁を乗り越えた後、学⽣⽣活の中で最も⼤きく、最も根強い悩みの⼀つは、他者との関係を築くことに
なると思う。私はまだ完全に知らない⽂化の中にいる。⽇本⼈が⼈間関係において持つ予想や慣習もすべて認識しているわけではない。�⽇本語
にはまだ改善の余地があり、ほとんどの同級⽣や先輩よりも年上であるため、交流にさらなるぎこちなさが⽣じている。�このような状況は私に
限ったことではなく、佐賀や⽇本の他の地域にいる他の多くの留学⽣も同様だと思いますが、それが私にとって⼤学内で有意義な⼈間関係を築
くのを難しくする⼀因となっている。グローバルサポーターズのイベントを通じて、留学⽣が楽しく、他の留学⽣や⽇本⼈学⽣と交流できる安
全な場所を作ることができ、⾃分の殻を破って有意義に⼈々と接することができたと思う。�滞在期間が短い交換留学⽣にとっては勉強以外にで
きる機会も限られている。�お互いに思い出を作る時間はほんのわずかである。�そのため、私は留学⽣が安⼼して参加できる、参加することに興
奮できるような空間づくりに頑張った。また、GSでの仕事のおかげで、私のリーダーシップ能⼒は成⻑した。�私はとても積極的だが、内気すぎ
たり、間違いを犯して⼈を失望させたりすることを⼼配しすぎて、リーダーシップを取ることができない。�私にとって⼀番⼤切になったところ
は、カルチュラル・フェスティバルの準備中、パフォーマンスチームのメンバーからリーダーを勧められたことだったと思う。�実は、最初はや
りたくなかった。なぜなら、⾃分にはまだそのような責任を負う能⼒がないと感じていたから。�しかし、それらの不安を聞くのをやめて仕事に
取り掛かると、不安を克服し、信頼できるチームワーカーになった⾃分を⾒て誇りに思った。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

全体として、GS�には⾮常に⽣産的なメンバーがおり、イベントで献⾝的に取り組んでいる。�しかし、⼈々が⾃分の責任に対して必ずしも適切に
答えられないことが時々起こる。�チーム内で全員が責任感をしっかり持つようにすることで、チームワークを向上させることができると思う。
会議に出席し、より適切にコミュニケーションを取り、決めたスケジュールを可能な限り尊重する。また、GS�の広報関係、特に�Instagram�に
おいても改善が⾒られたと思うが、まだ成⻑の余地がある。�私たちは率先して�PR�チームを⽴ち上げたが、これ以上の⼤きな進歩はまだない。
最後に、当校には定期的な交流学⽣の参加者がかなりいるが、⽇本⼈学⽣の参加を促進するためにもっと⾏動を起こすことができると思う。



⽒名 本間�遼平�Ryohei�HONMA

学部学科 芸術地域デザイン学科地域デザイン 学年 １年

活動期間 2023年5⽉〜現在

今年度担当した業務・イベントランチタイムラウンジ、ウェルカムパーティー、フェアウェルパーティ、カルチャ
ルフェスティバル

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

写真は、カルチャルフェスティバル、ウェルカムツアー、ハロウィンパーティーのものです。最初の⾯接の時に、GSのメンバー
は国際交流がしたい⼈がなるわけじゃないと⾔われ、実際に企画運営などで忙しく参加者として国際交流をすることが少なかっ
たですが、それでも⾊々参加していると仲のいい留学⽣ができ、本当に嬉しかったです。GSメンバーが留学⽣と仲良くなると、
留学⽣もイベントに参加しやすく良い雰囲気でイベントができたと思います。

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動をとうして、率先的に活動することの⼤切さを学んだ。
最初はなかなか、イベントの運営の⽅法がわからず、留学⽣と交流することができず、GSに参加した意味を⾒出せなかった。し
かし司会などを率先してしたり、イベントの担当でなくてもイベントに参加したりすると仲のいい留学⽣が少しできて、イベン
トを運営している実感が湧き活動が有意義で楽しいものになった。⾃分が⽬標にしていた農業のイベントは達成できなかった
が、農業のイベントを実施できるようなノウハウを学ぶことができたのではないかと感じている。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な改善点としては、活動に取り掛かるのが遅いことが多かった。チームとしてやっていて周りに迷惑をかけてしまうので
注意していきたい。Gサポ全体としては、⼆つある。1つ⽬は活動の参加度の差が⼤きいことである。イベントに参加するメンバ
ーが固定化しており、やる気がある⼈とない⼈の差が⼤きかったように感じた。
2つ⽬は、Gサポメンバーの中で、留学⽣と⽇本⼈メンバーに壁があったように感じる。もっとGSの中で仲良くなって活発に活
動ができたら良かったと感じる。そのためには⽇本⼈メンバーの英語⼒向上が必要である。



⽒名 福光�希望�Nozomu�FUKUMITSU

学部学科 Economics 学年 １

活動期間 �2023/4�~�present

今年度担当した業務・イベント Lunchtime�Lounge,�Cuisine�Carnival,�supporting�for�Welcome�Party�2023
Summer,�Welcome�Party,�Halloween�Party,�Cultural�Festival

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

This� year�s� activities� in� Global� Support� not� only� allowed� me� to� experience� other� cultures� through� cultural
exchange�but� also� taught�me� the� joy�of� hosting� events� in� collaboration�with�others.� Particularly,� during� the
Halloween� Party� in� October,� where� I� participated� in� the� preparation� and� event� operation,� witnessing� the
enjoyment�of�the�people�who�attended�our�organized�event�gave�me�a�sense�of�accomplishment.�Additionally,
through�Lunchtime�Lounge�and�regular�meetings,�despite�not�having�sufficient�speaking�skills� in�English,�the
accumulation�of� conversing� in�English�enabled�me� to� smoothly�navigate�daily� life�during�a� short-term�study
abroad�in�Australia.

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

Through�my� involvement� in�Global� Supporters� this� year,� I�was� able� to� grasp� the� entire� process� of� planning,
preparing,�and�hosting�events.� Initially,� I�was� in�a� state�of� complete�confusion,�but� thanks� to� the� leadership
pulling�the�team�together,�I�eventually�became�capable�of�taking�initiative�during�preparation�and�cleanup.
� Furthermore,� I� believe�my� practical� English� skills� improved� through� these� activities.� At� first,� I� could� hardly
communicate�with�international�students,�but�eventually,�I�became�able�to�engage�in�conversations�in�English
to�a�certain�extent.

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

Within�this�year�s�activities,�I�believe�I�was�able�to�manage�the�preparation�and�operation�of�planned�events�to
some�extent.�However,�when�it�comes�to�the�planning�aspect,�I�was�hardly�involved.�One�possible�reason�could
be�the�lack�of�familiarity�in�my�first�year,�but�more�significantly,�I�realize�that�I�heavily�relied�on�the�team�leader
and�other�members�for�event�planning,�failing�to�recognize�it�as�my�responsibility�and�not�fully�engaging�in�the
planning�process.



Thank you!


